## Suite du récit du Pélerinage du 21 Aout à Notre-Dame de la Salette.

Cérémonies du soir.

Dans l'après-midi, une des dernières caravanes de la Savoie quitte le sanctuaire, gravit la montagne, se dirigeant vers le col qui se trouve entre le mont du Gargas et celui des Basses; arrivée au sommet, elle se tourne vers le sanctuaire pour dire à la Vierge une dernière prière. La place du sanctuaire est couverte de pélerins qui suivent du regard et du cœur les bons Savoisiens, et le cri de: Vive la Savoie! est répété avec enthousiasme. Vive la France! répondent les intrépides voyageurs, et ils disparaissent s'enfonçant dans la vallée d'Entraignes.

Le récit de l'apparition réunit, à une heure et demie, les fidèles autour de la fontaine, et aussitôt commence le cérémonie solennelle de la consécration de la France à Netre-Dame de la Saiette. La foule sur deux rangs pressés quitte le sanctuaire; toutes les bannières qu'on va bénir flottent au souffle d'un vent léger. Parcourons rapidement les sujets qu'elles représentent et les inscrip-

tions qu'elles portent :

Celle du diocèse de Laval: Notre-Dame de la Salette, consécration de la France à Marie.

Celle de l'Australie: l'Assomption avec les invocations des litanies.

Ceile du comité cholique de Dôle (Jura): la Croix. In hoc signo vinces.

Celle du conseil général des pélerinages; Notre-Dame de la Salette: Domino Christo servire.

Celle de Clermont-Ferrand: Notre-Dame de la Salette, Clermont-Ferrand à Notre-Dame de la Salette.

Celle de l'Union catholique: saint Pierre et saint Paul, Dévouement à la religion et à la papaute.

Celle de la Franche-Comté: les armes de cette province, la Franche-Comté à Notre-Dame de la Salette.

Celle de Dijon: Notre-Dame de la Salette, Apaisez votre fils et sauvez la France.